



CLAUDIA SHEINBAUM

# Mexicanos harán historia con ella, dice Velasco

El senador con licencia aseveró que la líder morenista está capacitada para ser la primera Presidenta

POR XIMENA MEJÍA  
lizett.mejia@gimm.com.mx

Durante su recorrido por la Ciudad de México, la precandidata presidencial de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, estuvo acompañada por el senador de la República con licencia, Manuel Velasco, quien dijo que los mexicanos harán historia con la líder morenista, luego de que se convierta en la primera Presidenta de México.

“La doctora Claudia Sheinbaum es la mujer que más está capacitada para tomar las riendas de nuestro país, porque ya demostró que sabe y que puede dar resultados de gobierno”, expresó.

Manuel Velasco sostuvo que la precandidata de la Coalición Morena-PT-PVEM goza de un abrumador respaldo popular que se refleja en una contundente ventaja en todas las encuestas y estudios de opinión rumbo a la elección presidencial.

“La gente valora mucho la capacidad para dar resultados al momento de otorgar su confianza en las urnas, y la gente sabe que con la Dra. Claudia Sheinbaum hay capacidad y liderazgo para hacer historia como la mujer que puede llevar la transformación del país a un siguiente nivel”, puntualizó.



Foto: Especial

El legislador del PVEM con licencia acompañó a la exjefa de Gobierno durante su recorrido por la CDMX.



No nos vayamos a equivocar, este año no puede continuar la corrupción en Álvaro Obregón, este año tiene que continuar la transformación en la Ciudad de México.”

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
PRECANDIDATA DE LA 4T

El legislador añadió que hay proyecto y una candidatura fuerte para arrasar en las elecciones de junio tanto en la Presidencia, el Congreso de la Unión, las gubernaturas, alcaldías y legislaturas locales.

“Sheinbaum y quienes la acompañamos en esta lucha no nos distraemos con dimes y diretes, aquí todos estamos concentrados en convencer y ganar contundentemente la confianza de las y los mexicanos”, señaló Manuel Velasco.

Precisamente, durante su recorrido por la alcaldía Álvaro Obregón, Claudia

Sheinbaum aseguró que la Cuarta Transformación debe llegar a la demarcación para dejar de ser gobernada por la corrupción.

“No nos vayamos a equivocar, este año no puede continuar la corrupción en Álvaro Obregón, este año tiene que continuar la transformación en la Ciudad de México, este año no puede llegar de nuevo la corrupción a gobernar a México”, señaló.

La coordinadora de los Comités de Defensa de la Transformación mostró su respaldo al diputado federal Javier López Casarín, precandidato para competir bajo la coalición Seguimos Haciendo Historia por la alcaldía Álvaro Obregón en las elecciones de 2024.

Así como en la continuidad de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México, de la mano de Clara Brugada, precandidata por la jefatura de Gobierno.